

## Gerlinger Sonntagsorchester

### Gerlinger Akkordeon-Sonntagsorchester beendet die erste Saison

Am Samstag, 19.12., traf sich das Gerlinger Akkordeon-Sonntagsorchester zur letzten Probe des Jahres im Lorscher Weg bei Familie Dreher, um anschließend auf der winterlichen Terrasse bei Glühwein, Grog und Lebkuchen weihnachtliche Stimmung zu verbreiten.



Immer wieder hört man von ehemals aktiven Akkordeonspielern, Aussteigern oder Späteinsteigern, die gern hin und wieder mal ein bisschen musizieren würden. Doch das Mitspielen in den meisten Orchestern ist oft zu stressig und teilweise technisch zu anspruchsvoll. Und auch das Repertoire mit Neuer Musik ist nicht immer jedermanns Sache. So kommt es, dass viele Akkordeons im Keller oder auf der Bühne herumstehen und verstauben. Dieser Zustand musste geändert werden. So kam dem Gerlinger Akkordeonspieler und Dirigenten Wolfgang Dreher zu Beginn des Jahres die Idee der Gründung eines Unterhaltungsorchesters, dem Gerlinger "Sonntagsorchester". Der Name kommt nicht von ungefähr, denn die Gruppe trifft sich einmal im Monat zur Probe, in der Regel an einem Sonntag. Waren es am Anfang 8 Leute, so ist die Gruppe inzwischen auf stattliche 14 Personen angewachsen. In gemütlicher Atmosphäre wird entspannte Unterhaltungsmusik gepflegt, von Bert Kaempfert bis Slavko Avsenik bis James Last. Alle sind voller Eifer dabei, so dass das ca. 1-stündige Programm inzwischen schon sehr ansprechend klingt. Neue Mitspieler sind stets willkommen. Bei Interesse einfach melden unter Tel. 270224. Die nächste Probe ist - wann wohl - natürlich am Sonntag, 17.1., um 11 Uhr.

DrW